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Nos espaços da Secretaria de Desenvolvimento Urbano (SEDU), acoplados nos últimos dias às
dependências do Serviço Social Autônomo (Paranacidade), corredores e salas ficam lotadas com a
presença de prefeitos, vereadores e alguns deputados, além de seus assessores parlamentares.
Eles assinam aditivos, convênios e alguns editais para projetos, obras e ações em seus respectivos
municípios. Recebidos pelo secretário da Pasta, João Carlos Ortega, ou pelo diretor-geral da SEDU,
Lúcio Tasso, os prefeitos se revezam nas assinaturas dos documentos. “Nos dias atuais é muito
bom levar boas notícias para a nossa gente”, disse o prefeito de Clevelândia, Ademir Gheller. Os
valores autorizados para licitação ou homologação serão investidos em recape, pavimentação
asfáltica, barracões industriais, infraestrutura para lagos, iluminação pública e compra de veículos e
de equipamentos rodoviários. 
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 O Prefeito Gheller assinou edital no valor de R$ 1 milhão, pelo Sistema de Financiamento aos
Municípios (SFM), para asfaltar diversas ruas do centro e de bairros de sua cidade. Ainda, R$ 1,3
milhão pelo Programa de Transferência Voluntária da SEDU, para a reforma do Parque de
Exposições Portal do Sudoeste. Esse valor é a fundo perdido, o que significa que a Prefeitura não
necessita devolver aos cofres públicos do Estado. Ainda a fundo perdido, a Prefeitura de
Clevelândia recebeu mais R$ 560 mil para a compra de uma moto niveladora. O prefeito agradeceu
a Ortega todo o apoio recebido para atender as prioridades de sua população. 
 
 Vereador Poim, representando o prefeito de Apucarana, Carlos Alberto Preto, recebeu das mãos de
Lúcio Tasso, edital no valor de R$ 200 mil, a fundo perdido, para ser aplicado em recape de ruas do
centro e de bairros daquela cidade. Já, o  vice-prefeito de Cidade Gaúcha, Valdemir Silvestre,
acompanhado do secretário municipal de Administração, Sidney de Oliveira, mais o empresário
Juveni Aguinelo, autorização de dois editais, um no valor de 250 mil e outro de R$ 500 mil, ambos a
fundo perdido para obras naquele município.
 
 O prefeito de Jussara, Moacir Valentini (o Tatinho), mais o chefe-de-gabinete municipal, Antônio
Afonso, e o diretor municipal de Planejamento, Gustavo Barreto, assinou edital no valor de R$ 450
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mil, a fundo perdido, para pavimentação de vias daquela cidade. O prefeito de Esperança Nova,
Valdir Martinez (o Periquito), assinou documento, a fundo perdido, para receber uma verba de R$
350 mil, para a construção de um "Meu Campinho". 
 
 A FUNDO PERDIDO - O prefeito de Paulo Frontin, Sebastião da Silva Neto, assinou documento
para dois valores, o de R$ 560 mil, destinado à compra de uma moto niveladora, e o de R$ 300 mil
para a compra de um rolo compactador. Os dois valores são a fundo perdido. Também estava
presente o prefeito de Engenheiro Beltrão, Rogério Gomes. Os três estavam acompanhados da
assessora do deputado estadual Márcio Nunes, Mayara Dalpont. 
 
 Também estiveram na SEDU/Paranacidade os prefeitos de Santa Inês, Bruno Luvisotto; de
Lunardelli, Reinaldo Grola, acompanhado do vereador Neuti Bandória e do secretário municipal de
Turismo, Francisco Aparecido; de Cafezal do Sul, Mário Cazu (o Juninho); de Icaraíma, Marcos
Alex; de Cafelândia, Estanislau Mateus Franus, com eles estava o deputado estadual André Bueno.
Mais os prefeitos de Bom Sucesso do Sul, Nilson Feversani, acompanhado do vereador Valsir Folle.
Com o grupo estava ainda o assessor parlamentar do deputado estadual Alexandre Curi, o Rafael
Bento.
 
 Esse grupo de prefeitos também assinou documentos para receber recursos aos seus respectivos
municípios. O prefeito Luvisotto pretende construir dois barracões industriais para confecções de
roupas. O valor a ser investido é de R$ 400 mil, a fundo perdido. "Vamos gerar mais empregos e
renda em nosso município", garantiu. O prefeito de Lunardell,i, por sua vez, aplicará R$ 270 mil, a
ser recebido a fundo perdido, na compra de um caminhão pipa. "Muito necessário para garantir a
vida e as propriedades na nossa cidade", atestou Grola. 
 
 Já, o prefeito de Cafezal, Mario Cazu (o Juninho), recebeu a notícia de que o município receberá
R$ 250 mil, a fundo perdido, para a compra de um caminhão basculante. "Aguardamos com
ansiedade por este caminhão", destacou. O prefeito de Icaraíma também aguardava autorização
para a compra de um equipamento rodoviário. "Vamos receber R$ 350 mil, a fundo perdido, e
vamos comprar uma pá carregadeira ao nosso município", disse. Por outro lado, em Cafezal, a
população aguarda a construção de um CRASS. O prefeito vai levar a notícia esperada, pois teve
autorizadas as verbas de R$ 750 mil para a obra, mais R$ 154 mil para recape e um aditivo de R$
90 mil, tudo a fundo perdido. "Saio daqui com a alma lavada de felicidade", enfatizou.
 
 Da mesma maneira disse se sentir o prefeito de Bom Sucesso do Sul, que levou documentos
assinados para investir R$ 200 mil, mais R$ 200 mil a serem investidos na iluminação pública e mais
R$ 400 mil para a infraestrutura e em asfalto no Parque dos Anjos. Os valores são a fundo perdido,
mas há contrapartida de cerca de R$ 150 mil. Lúcio Tasso ainda recebeu o prefeito de Nova
Esperança, Moacir Olivatti, acompanhado do assessor parlamentar do deputado estadual Tião
Medeiros, Eduardo Teixeira. Os valores a serem repassados, a fundo perdido, são de R$ 220 mil
para a compra de um ônibus escolar. "Com esta ação, as crianças vão estar mais protegidas e vão
ganhar um transporte de qualidade para as suas escolas", lembrou o prefeito.
 
 Ainda na sala de Tasso esteve o prefeito de Moreira Sales, Rafael Brito do Prado (o Bolacha), que
terá recursos no valor de pouco mais de 49 mil, a fundo perdido, para a compra de  um veículo de
passeio. "Mas a Prefeitura tem uma parcela de contrapartida", destacou Prado. Tasso também
recebeu o prefeito de Santa Mônica, Sérgio Ferreira, acompanhado do chefe-de-gabinete daquele
município, Cláudio Rafael, o ex-prefeito Valdemir Palmiéri, e o assessor parlamentar do deputado
estadual Luís Cláudio Romanelli, Ricardo Silva. O documento assinado permite ao prefeito a
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construção de um "Meu Campinho", no valor de cerca de R$ 250 mil, a fundo perdido, com
contrapartida municipal de cerca de R$ 15 mil.
 
 Ainda, passaram pelos gabinetes os prefeitos de Sapopema, Gilmérson de Jesus; Nova América da
Colina, Ernesto Basso; Laranjal, Josmar Pereira; Lindoeste, José Pedro; Loanda, João Santos;
Brasilândia do Sul, Márcio Marcolino; Nova Esperança, Moacir Olivatti; Cafezal, Mário da Silva;
Jesuítas, Aparecido Weiller; Santa Tereza do Oeste, Elio Marcinak; Califórnia, Paulo Mendes; Assis
Chateaubriando, e presidente da Associação dos Municípios do Paraná, Marcel Micheletto; de
Anahy, Carlos Reis, acompanhado do deputado estadual Adelino Ribeiro. Todos assinaram
documentos para receberem recursos que atendam a demanda, priorizada pela população, de seus
respectivos municípios.
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